
Comunicazione del Dr. Davolio alla Dr.ssa Apuzzo 

 

Firenze, 19 giugno 2017 

Buongiorno, 

 

l'entrata in vigore nel Tariffario Nazionale del prezzo della Cannabis, inferiore al 

prezzo d'acquisto medio, ha fatto sì che  le varie associazioni si riunissero presso il 

ministero per aggiornare in modo organico e complessivo gli importi delle varie 

componenti della Tariffa nazionale, che comprendono gli onorari professionali, i diritti 

addizionali e il servizio di dispensazione durante ore notturne. 

 

Di fatto il problema della Cannabis è stato una spinta all'aggiornamento di un tariffario 

ormai vecchio di 25 anni.  

 

Per quanto riguarda noi che la prepariamo,però, il problema è adesso. Pertanto 

 

visto che l'accordo che seguirà, probabilmente, renderà l'onorario stabilito per legge e 

non più modificabile come dal decreto "Monti" del Minitero della Giustizia n. 140 del 20 

luglio 2012. 

visto che, per adesso, operiamo con una con un tariffario vecchio di 25 anni e 

precedente al decreto Monti 

visto che i tempi per il nuovo accordo saranno lunghi, 

 

Le chiedo gentilmente 

 

conferma che l'onorario applicato alle nostre preparazioni galeniche è libero, 

secondo legge "Monti", fino a nuovo decreto, specifico, contrario. 

Le altre voci (come i prezzi delle sostanze inserite in tabella, i costi per il 

riscaldamento , filtrazione ecc..) saranno inserite in etichetta sempre secondo il 

Tariffario Nazionale ancora in vigore, perchè non toccate dal decreto Monti. 

Sarà nostro dovere esporre le nostre tariffe degli onorari al pubblico, visto che il 

decreto Monti chiede che il cliente sia avvertito prima del costo professionale. 

 

Le chiedo questo perchè non ci siano zone d'ombra e si possa operare tutti nella 

massima chiarezza. 

 

In copia ci segue anche la dott.ssa Loredana Casini responsabile del controllo farmacie 

territoriali Toscana centro. 

 

grazie, 

cordiali saluti 

 

dott. Pier Luigi Davolio 

Vicepresidente SIRCA 

347 4133314 
 


